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一般質問通告一覧表 

 

（平成３０年第４回定例会）  

１２月１３日（木曜）   

○ 白 河 部 貞 志 議員（３５番）  

１  ２期目の市政運営とマニフェスト実現にかける決意について  

２  熊本地震被災者の生活再建について  

３  バス路線網の再編について  

  ４  地域主義の具体化について  

５  教育都市の実現について  

６  熊本市郊外部の振興による「上質な生活都市くまもと」の実現につ

いて  

７  市役所本庁舎建て替えに関する今後の検討方針について  

８  特定健診受診率向上に向けた取り組みについて  

９  その他  

 



 2 

○ 澤 田 昌 作 議員（２９番）  

１  大西市政２期目の政策について  

 ・マニフェスト 2014 と 2018 

  ２  県市連携について  

   (1) 「県市連絡調整会議」について  

   (2) 熊本港、武道場、野球場の検討状況について  

３  ＴＰＰ発効に向けた対策  

４  人口減少社会に向けて  

(1) 高齢者雇用について  

 (2) 外国人総合対策について  

 (3) 幼児教育無償化について  

   (4) 民間活力の導入、労務監査について  

  ５  熊本地震を経験し今後の防災・減災  

 (1) 新たな本市の防災体制について  

 (2) 災害支援について  

 (3) 災害関連死について  

   (4) 避難中の車中泊について  

   (5) 災害救助法の見直しについて  

  ６  飽託４町合併を振り返って  

  ７  その他  
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１２月１４日（金曜）  

○ 福 永 洋 一 議員（１２番）  

１  復興と市財源確保策について  

   (1) 将来を見据えた財政運営について  

   (2) 市民サービス・職員へのしわ寄せ懸念  

   (3) 市税等の自主財源増のための経済政策の具体策  

   (4) 国への更なる予算措置の要望  

２  人口減少社会に向けての人材確保策について  

３  公共交通再編について  

   (1) バス事業者の統合  

   (2) 地域の交通網整備  

４  子どもたちの保育・教育の環境の整備について  

(1) 保育環境の充実  

   (2) 教育環境の整備  

５  社会的弱者を支える地域づくりの推進について  

   (1) 「ささえりあ」の役割と機能充実  

   (2) わが事・丸ごと地域共生社会づくりと地域包括ケアシステム  

６  住みよいまちづくりに向けて  

   (1) 空き家対策  

   (2) 街路樹・低木の整備  

７  省エネ対策について  

   (1) 屋根貸し条例制定後の取り組みと今後  

   (2) 公共施設のＬＥＤ化推進  

８  地域防災の取り組みについて  

(1) 防災連絡会の設置の推進と災害への備え  

   (2) 小中学校と地域の連携による災害対応訓練の実施  

(3) 次なる災害に備えての防災教育の推進  

９  地域の公共施設の役割と機能充実について  

(1) 地域コミュニティの拠点としての整備の必要性  

(2) 自然災害時の避難場所としての役割と整備  
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10 会計年度任用職員制度について  

(1) 条例制定等スケジュール・内容の確認  

(2) 賃金労働条件の改善  

(3) 財源の確保  
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○ 浜 田 大 介 議員（１５番）  

  １  国際戦略と観光戦略について  

   (1) インバウンド政策について  

(2) 水前寺江津湖公園と水ブランドについて  

(3) 熊本市国際戦略について  

  ２  多核連携都市について  

   (1) 基幹公共交通について  

   (2) 立地適正化計画について  

   (3) コミュニティ交通について  

３  空き家対策について  

   (1) 老朽空き家対策について  

   (2) 空き家の利活用について  

  ４  さくらカードについて  

   (1) おでかけＩＣカード（高齢者）について  

(2) おでかけＩＣカード（障がい者）について  

  ５  新庁舎の建て替えについて  

  ６  総合窓口とテレワークについて  

  ７  市管理樹木等の適正管理について  

  ８  液状化対策について  

  ９  食品ロスについて  

  10 その他  
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１２月１７日（月曜）  

○ 落 水 清 弘 議員（４４番）  

  １  第４次産業革命に対応した地方自治体について  

   (1) 昨年６月定例会で伺った、ＡＩの行政活用とその後について  

   (2) 大西市長公約の、小中学校のＩＣＴ(情報通信技術)環境整備について 

   (3) 貧富の格差拡大社会へ対応した、地方自治体の政策について  

(4) 熊本市職員の精神疾患（心の病）について  

   (5) ＬＧＢＴ、全国で８千人が戸籍性別変更しているが、本市は？  

(6) 星の王子さまの、小中学校教育副読本への活用について  

２  安心と潤いのある、新しい都市づくりについて  

 (1) 熊本の、美しい夜の街づくりについて  

 (2) 大西市長公約の、ふるさと納税等を活用した公園のふれあいベン

チについて  

  (3) 仮称  西山地区歴史公園構想について  

 (4) 西回りバイパスの本格的地震復旧と暫定２車線解消について  

(5) 停滞している、都市計画道路新町～戸坂線の早期開通について  

(6) 北岡自然公園・細川刑部邸・夏目漱石内坪井旧居復旧について  

(7) 旧制五高に関わった著名人の、本市としての活用について  

      (8) 石神山公園にオリンピック競技のスポーツクライミング練習施設

を！  

(9) 神奈川県庁、環境Ｑ＆Ａについて  

(10) 災害時の備蓄物資の見直しについて（ブルーシート・土のう袋・

折りたたみ段ボールトイレ・ホッカイロ等）  

３  世界一の、熊本の水道水保全について  

 (1) 先日、国会を通過した水道法改正 (コンセッション方式 )について  

(2) ４年前に分かった水道水の硬水化の推移と、今後について  

  ４  子供たちの  健全な未来構築について  

   (1) 本市の小学校・中学校の教諭の男女比等について  

   (2) 学校の先生と保護者間の、ＳＮＳ連絡網について  

     (3) 小学校における朝食提供について  

 



 7 

      (4) 生理中の児童生徒に対する水泳指導について  

(5) 市立高校におけるアルバイトに関するルールについて  

(6) 児童生徒の携行品（置き勉）に係る配慮について  

      (7) 市長が言われる、１期４年間の質の高い保育と今後について  

(8) 就学前児童への支援（説明会・手引書）と、発達障害に係る配慮

について  

(9) 花園・城西小等の特色を活用した教育について  

(10) 池田小学校の体育館・プール改築について  

５  今春  本庁舎耐震不足を受け、中央区役所 (花畑 )建設凍結について  

  ６  新市民病院の小児循環器内科の継続について  

  ７  ４年前の副課長制度の見直しと課長補佐復活について  
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○ 緒 方 夕 佳 議員（６番）  

  １  子育て支援の充実について  

  ２  公の場をどなたでも行きやすくする取り組みの拡充について  

  ３  仕事と子育ての両立支援の充実について  

  ４  学校現場における体罰について  

  ５  児童虐待防止と通告について  

  ６  人工内耳に関する補助拡充について  

  ７  男女共同参画社会の実現へ向けて  

  ８  市民からの声や要望を聞く体制について  
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１２月１８日（火曜）  

○小佐井賀瑞宜 議員（１０番）  

  １  熊本市役所本庁舎整備構想  

(1) これまでの検証と今後の方針４点  

 (2) 財政に絡む問題５点  

 (3) 議論の進め方３点  

   (4) 今後の構想段階３点  

２  庁舎内改革・職員人材育成  

(1) コンプライアンス  チェック体制  

 (2) 一般職職員採用の視点  

 (3) 再任用職員の処遇改善  

(4) エキスパート育成・ジョブローテーションとの関係  

 (5) 教職員採用推薦枠の設置  

３  幼児教育の重要性  

(1) 私立幼稚園の特別支援教育への支援策  

 (2) 私立幼稚園の特別支援教育の予算査定  

 (3) 支援の必要性・支援の格差認識  

  ４  都市計画  

(1) 集落内開発制度の課題  

 (2) 集落内開発制度の規模と状況確認  

 (3) 北区役所周辺域の地域別構想  

(4) 地域拠点・北区役所周辺の定住促進策   

 

 


